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Anfrage: Nachpflanzungen nach aktuellen Baumfällungen in der Schulze-Delitzsch-Straße und der 

Bodelschwingstraße 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

auf Grund der zunehmenden Hitzesommer sind mehr und mehr auch neue Wege und Alternativen 

gefragt. Zuletzt beschäftigte uns beim Thema Stadtgrün auch immer wieder die Frage unterirdischer 

Leitungen als Hinderungsgründe für die Nachpflanzungen von Bäumen deshalb möchte ich folgenden 

Vorschlag eines Bürgers als Anfrage einbringen.  

Inwieweit ist die folgende Idee in Erfurter Straßen und Plätzen umsetzbar bzw. überlegenswert:  

"Die Idee besteht darin, Plätze und Wege in besonders von Hitze belasteten Stadtteilen mit relativ 

einfach zu erstellenden Metallkonstruktionen zu überformen, um an diesen geeignete Rankpflanzen 

wachsen zu lassen. Diese können dann mit der Zeit ein dichtes Blätterdach schaffen, welches 

Schatten spendet. Zudem würden die Blattpflanzen für großflächige Verdunstung und damit für 

Abkühlung sowie für eine allgemein bessere Luftqualität sorgen."  

Dazu bitte ich auch um die Beachtung der angehängten Beispielfotos (auch wenn es sich dort nicht 

um Rankpflanzen handelt).  

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Anfrage.  

 

Sebastian Perdelwitz 

 

Anlage: Bilder vor Ort von Februar bis Anfang März 2021(Bildrechte: Carsten Bucki) 
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